

**PROVINCIA | Política**

## **Cristina Casanueva repite como delegada territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda**

**El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía da a conocer los nombramientos de los delegados provinciales**

**Redacción**

Miércoles 7 de septiembre de 2022 - 19:23



Cristina Casanueva Jiménez repetirá en el cargo de delegada territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda en Córdoba, una vez que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha hecho públicos este miércoles los nombramientos de los delegados provinciales en las ocho provincias de nuestra comunidad.

Cristina Casanueva nació en 1985 en Sant Vicenç de Castellet (Barcelona), y es Ingeniera Técnica Industrial en la especialidad de Mecánica por la Universidad de Córdoba. Continúa al frente de la Delegación Territorial de Fomento, puesto que ostenta desde febrero de 2019 y que incluía también las competencias relacionadas con Cultura y Patrimonio Histórico.

Anteriormente, fue teniente de alcalde y presidenta del área de Urbanismo durante su etapa en el Ayuntamiento de Priego de Córdoba entre 2011 a 2017, donde se aprobó el PGOU de Priego de Córdoba. De 2011 a 2015 fue concejal de Vivienda, Patrimonio Histórico, Artístico y Medio Ambiente.

Junto a Casanueva, completan los cargos de delegados provinciales Delegación del Gobierno en Córdoba: Agustín López Ortiz, Delegado territorial de Economía, Hacienda y Fondos Europeos y de Política Industrial y Energía.

José Francisco Viso Sánchez, Delegado territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación

María Dolores Gálvez Páez, Delegada territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo.

María Jesús Botella Serrano, Delegada territorial de Salud y Consumo.

Francisco Ramón Acosta Rosa, Delegado territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural.

Eduardo Lucena Alba, Delegado territorial de Turismo, Cultura y Deporte.

Dolores Sánchez Moreno, Delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

Juan Ramón Pérez Valenzuela, Delegado territorial de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul.

Raquel López Moriana, Delegada territorial de Justicia, Administración Local y Función Pública.